



La reunión mantenida en el Ayuntamiento de Villena.

## La reserva de los acuíferos de Villena se conocerá a tiempo real en una web pública

**El director de Agua acepta la petición del alcalde para instalar telemandos en los pozos que permitan a los ciudadanos consultar el nivel hídrico - El Ayuntamiento reclama ante Medio Ambiente la solidaridad de la costa con los agricultores del Alto Vinalopó**

0

Pérez Gil

15-02-22 | 18:40 | Actualizado a las 18:52

El alcalde de **Villena** está molesto por las **dudas** que algunos **colectivos y dirigentes políticos** han expresado sobre la validez de los datos que advierten de la **sobreexplotación** que sufren los **acuíferos del Alto Vinalopó**. «En general **los pozos están sobreexplotados** y es un problema grave y serio que debe ser tenido en cuenta por todas las partes implicadas desde la responsabilidad, pero sin que ello suponga un perjuicio para los **agricultores** de esta comarca, que han cedido el agua para otros usos a muchas poblaciones de la costa de la provincia durante décadas».

En este sentido tanto **Cerdán** como el concejal de Cíclico Hídrico, **Francisco Iniesta**, han solicitado al director general de Agua, **Manuel Aldeguer**, la instalación de telemandos en

los diferentes pozos con el fin de ofrecer lecturas de sus niveles en tiempo real, y cuyos datos estén disponibles para la ciudadanía en una **web oficial** como elemento de transparencia y conocimiento de las extracciones. La **petición** ha sido acogida de buen grado por el responsable de la Conselleria de Medio Ambiente y la instalación, que no es cara ni compleja, pasará el **proceso administrativo** necesario para poder realizarse.



Los pozos del Alto y Medio Vinalopó corren riesgo de salinizarse si se sigue extrayendo a más profundidad. ÁXEL ÁLVAREZ

En la reunión mantenida con Manuel Aldeguer, tanto el alcalde como el concejal del área le han trasladado las reivindicaciones compartidas con la **Plataforma por el Futuro de la Agricultura del Alto Vinalopó** y la necesidad de generar un nuevo marco de solidaridad de las comarcas del litoral con los regantes de Villena.

Cerdán e Iniesta reclaman que los años de **solidaridad** de los **agricultores villenenses**, de cuyos **pozos** se ha extraído agua para los municipios del litoral, ahora sea compensada con un marco diferenciador que no suponga nuevos **perjuicios** para ellos. «Pienso que la Generalitat debe compensarlos por su generosidad», ha señalado Fulgencio Cerdán insistiendo en defender que «no se les pueden aplicar las mismas medidas por ceder agua que a quiénes durante décadas la han recibido». En el encuentro también se analizaron las alegaciones al borrador del **Plan de Cuenca del Júcar**. En este sentido Iniesta recordó la necesidad de que la Generalitat se sume a las peticiones realizadas para que

la **agricultura** de **Villena** pueda contar con **agua de calidad y a buen precio**. Por eso el gobierno local de PSOE-Verdes sigue exigiendo la **exención de los costes de amortización del trasvase Júcar-Vinalopó, fijar tarifas de agua asumibles y usar las tres desaladoras de l'Alacantí para abastecer a las zonas urbanas del litoral, dejando de trasvasar agua del interior a la costa.**